

## Abbau von Amphibienzäunen wegen Coronavirus



© Axel Schmidt

Das Coronavirus wirkt sich auch auf den Amphibienschutz aus. Straßenmeistereien bauen an bestimmten Amphibienwanderstrecken Zäune ab, die nicht mehr betreut werden können. Der Naturschutzbund NÖ bittet die AutofahrerInnen um Achtsamkeit.

Die Presseaussendung gibt's hier zum Downloaden.

Abbau von Amphibienzäunen



MIT UNTERSTÜTZUNG DES LANDES NIEDERÖSTERREICH UND DER EUROPÄISCHEN UNION



LE 14-20  
Entwicklung für den Ländlichen Raum

Europäischer  
Landwirtschaftsfonds  
für die Entwicklung  
des ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete



